



Lä mÖnitägñë dë Crïstä!:

Lors de la quatrième veillée, tous les villageois se sont assis autour du feu, impatients de connaître la quatrième histoire...

« Il était une fois un royaume qui vivait dans la paix et la prospérité.

Il était gouverné par un roi naïf et une reine obsédée par les présents.

Un jour, celle-ci qui voulait un cadeau bien plus précieux que ce qu'elle avait déjà, fit du chantage à son mari :

« Si tu me m'offres rien d'autre que de l'or ou des bijoux, je m'en vais. »

Le roi, fou amoureux, demanda de l'aide à son magicien qui lui

proposa d'aller chercher un inestimable trésor dans une montagne de cristal.

Pour cela, il vous faut, mon roi, chercher et suivre le corbeau qui aiguise son bec en haut de la montagne, nous trouverez alors un incroyable cadeau.⁷



Le roi, fasciné par cet étrange et fascinant présent, proposa à ceux qui le voulaient d'aller chercher ce cadeau en échange d'une récompense.

Parmi les volontaires, une petite fille de 6 ans, mée de parents pauvres et vivant dans des conditions misérables, choisit de participer à ce grand voyage. Lors de cette quête, le magicien, ému par tant de fragilité et de courage dans cette jeune enfant, décide de lui donner le pouvoir qui l'aidera à accomplir cette épreuve.

à

C'est donc en se cachant dans un chariot que son voyage commence. Comme l'avait prédit le magicien, le corbeau emmena les voyageurs jusqu'à la fameuse montagne. Chacun leur tour les vaillants guerriers utilisent leurs poings, leurs fourches, leurs armes pour creuser dans la montagne, mais aucun ne réussit. Finalement, la fillette qui, grâce aux conseils du magicien, utilise sa voix cristalline pour briser la carapace qui dissimule la vibration et par un grondement sourd, le mont de cristaux s'écroule pour laisser apparaître la récompense que la jeune fille acquiert, sous les regards ébahis des hommes.

Plus tard, cette enfant, enseignera ce bienfait à tout le monde sur Terre : la voix.⁸ Quant à la reine mécontente, elle demanda un autre présent.⁹



Le PéRROQUET TRANSFORMÉ

Voilà Pa tribu à nouveau rassemblée pour écouter Pa suite de Pa grande histoire des Yons.

Le griot sert une gorgée de vin de palme à chacun avant de commencer Pe récit du «Perroquet Transformé».

« JP était une fois un perroquet qui parlait rapidement mais que personne n'écoutait. Comme tout le monde l'ignorait, il décida de partir. Sur sa route, il aperçut une canopée et s'en approcha, curieux de savoir ce qu'elle pouvait contenir.

Le perroquet Pa saisit par ses pattes, monta Pe 13

plus haut possible dans le ciel et l'a fait tomber pour qu'elle se brise... Au moment où la cagebasse toucha le sol, BOUM... un génie en sortit. Le perroquet, étonné ^{de} cette rencontre, fit un bond en arrière. Le génie, quant à lui, ressentait une vive gratitude envers l'oiseau qui l'avait libéré pour toujours. Il lui donna alors la possibilité d'exaucer un de ses voeux. Le perroquet choisit de s'accorder une longue nuit de réflexion avant de formuler son voeu.

Le lendemain, il alla voir le génie et lui dit : « Je souhaite devenir humain pour pouvoir parler et que tout le monde me comprenne, m'écoute enfin ». Soudain, PAF ! La métamorphose se produisit.

Le Perroquet, finalement transformé en homme,

décida de retourner à son village et de dire à tous les habitants ce qu'il avait sur le cœur depuis toutes ces longues années de silence.

Des ^{années} après, le perroquet devenu homme fut élu chef de son village et se vit donner le nom de VOLUBLE car depuis le jour où il eut la capacité de parler, il communiqua avec tout le monde très volubilement. Tant il était fier de sa belle voix d'homme. »

